

Compte rendu de l'assemblée du 25 octobre 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$33,704.64, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Sur recommandation du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer les réclamations suivantes:

8227 Napoléon Deslauriers, automobile brisée \$18
8155 Montreal Tramways Co., dommages à un tramway 8

3.—Soumis un ordre de la Commission des Chemins de Fer, concernant la demande de la Compagnie du Pacifique, de construire une voie d'évitement à travers la rue Saint-Patrick.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Butler), pour prendre connaissance de ce document, et pour avis, s'il y a lieu.

4.—(16027) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la réclamation de la compagnie "Smith Bros. Granite", pour remboursement de taxes payées à la Cité en 1907, s'élevant au chiffre de \$263.23.

Résolu: De rembourser à ladite compagnie le montant ci-dessus de \$263.23, ex-fonds de réserve.

5.—(16304) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de M. F. J. Bisaillon, pour honoraires comme avocat dans certaines causes.

Résolu: De référer au Contrôleur et Auditeur de la Cité pour vérification.

6.—(15574) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Rondou, Corlier & Cie, d'un montant de \$100, étant le dépôt fait en rapport avec la construction d'un égout sur la rue Cartier, à partir d'un point situé à 351 pieds de la rue Gilford, en allant vers le nord.

7.—(16312-13-14) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef il est

Résolu: 1° De permettre à M. William H. Dunn de construire une écurie de 16 places sur le lot cad. No 1441 du quartier Sainte-Anne, Nos 83 et 85 de la rue Murray;

2° De permettre à M. William Yuile d'emmagasiner de la gazoline sur le lot No 89, rue Redpath;

3° De permettre à M. L. Dejean de recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline sur le lot portant le No cad. 632 et partie de 633 du quartier Saint-Georges, No 492 rue Lagauchetière.

8.—Son Honneur le Maire soulève la question de savoir si la Cité doit contribuer de quelque façon au fonds déjà réalisé par les citoyens, au sujet des pompiers tués lors de l'incendie de Sainte-Cunégonde.

Après discussion, il est

Résolu: De demander au Contrôleur et Auditeur de la Cité quels sont les déboursés que la Ville a faits et est appelée à faire, au sujet de ces pompiers.

Il est aussi

Résolu: De demander au Contrôleur et Auditeur de la Cité, un état de ce que la Ville a déjà fait dans des cas semblables, dans le passé.

9.—(16329) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, recommandant l'achat d'une balance de la "Canadian Fairbanks Morse Company Limited", au prix de \$1,275.

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes à faire l'acquisition de ladite balance, le prix d'achat, savoir \$1,275 devant être pris sur le crédit de \$19,239 voté pour l'achat de machineries et outils.

Report of meeting held on the 25th October 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman; all the members of the Board.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$33,704.64, as per certified list.

Resolved: That payment of same be authorized.

2.—On the recommendation of the Law Department and of the Experts, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay the following claims:

8227. Napoléon Deslauriers—Automobile broken .. \$18
8155. Mont. Tramways Co.—Damages to a tramway 8

3.—Submitted an order from the Railway Commission anent the application from the Canadian Pacific Ry. Co. for leave to lay a siding across St. Patrick street.

Referred to the Law Department (Mr. Butler) with instructions to take cognizance of the said document, and for advice if required.

4.—(16027) Submitted a report from the Law Department anent the claim of "The Smith Bros. Granite Co.", for the refund of taxes paid to the City in 1907, amounting to \$263.23.

Resolved: That the above amount of \$263.23 be refunded to the said Company ex-reserve fund.

5.—(16304) Submitted a report from the Law Department anent the claim of Mr. F. J. Bisaillon for fees as attorney in certain cases.

Referred to the City Comptroller and Auditor with instructions to verify the same.

6.—(15574) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the refund to Messrs. Rondou, Corlier & Co. of an amount of \$100, being the deposit made in connection with the construction of a sewer on Cartier street, from a point 351 feet from Gilford street, Northwards.

7.—(16312-13-14) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: 1° To allow Mr. William H. Dunn to erect a 16 stall stable on lot Cad. No. 1441 of St. Ann's Ward, Nos. 83 and 85 Murray street;

2° To allow Mr. William Yuile to store gasoline on lot No. 89 Redpath street;

3° To allow Mr. L. Dejean to receive, store and sell gasoline on lot bearing Cad. No. 632 and part of 633 of St. George Ward, No. 492 Lagauchetière street.

8.—His Worship the Mayor raised the question as to whether the City should contribute to the funds already raised by the citizens for the families of the firemen who were killed during a fire in St. Cunégonde:

After discussion, it was

Resolved: That the City Comptroller and Auditor be asked to state what are the disbursements which the City has made and is called upon to make with regard to said firemen.

It was further

Resolved: That the City Comptroller and Auditor be asked to prepare a statement showing what the City has already done in the past in similar cases.

9.—(16329) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that a scale be purchased from "The Canadian Fairbanks Morse Company Limited", at the price of \$1,275.

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to purchase the said scale, the purchase price of \$1,275 to be charged against the appropriation of \$19,239 voted for the purchases of machinery and tools.